

cèse et puis comme marque de respect à la mémoire d'Edouard VII tous les fidèles réunis dans la cathédrale se tinrent debout pendant que l'orgue faisait vibrer les échos de la cathédrale des harmonies touchantes d'une marche funèbre. En même temps le carillon des cloches de la cathédrale sonnait pendant un  $\frac{1}{4}$  d'heure le glas funèbre pour témoigner de la douleur profonde qu'éprouve la population catholique de cette province, de la perte d'un Roi qui mit toute sa gloire à faire triompher de par le monde le règne de la paix et de la justice.

### COMMUNIQUE !

Mgr F. A. Dugas, P. A., V. G., Adm. du diocèse en l'absence de Monseigneur, demande, à l'occasion de l'avènement au Trône de Georges V, qu'on veuille bien se conformer à ce qui suit qui a déjà été réglé par Monseigneur l'Archevêque lors de l'avènement au Trône d'Edouard VII. (Circulaire no 18.)

Le premier dimanche après la réception du présent communiqué, à moins que ce ne soit déjà fait, il sera chanté (ou récité) dans toutes les églises et chapelles de ce diocèse, à l'issue du service divin du matin, un *Te Deum* solennel en actions de grâces pour l'avènement au trône de notre nouveau Roi, Sa Majesté Royale et Impériale, Georges V; après l'oraison d'actions de grâces, on entonnera le psaume *Exaudiat* (P. XIX) qui sera suivi de l'oraison *Pro Rege* dans laquelle on dira; *Ut famulus tuus Georgius.*

SACRE DE MGR M. F. FALLON, O. M. I., D. D.

EVEQUE DE LONDON, ONT.

Le sacre de Mgr M. F. Fallon, évêque de London, Ontario, eut lieu le 25 avril dernier, et cette cérémonie religieuse a été entourée de toute la pompe et de toute la solennité que l'Eglise sait lui donner. Il y avait six archevêques canadiens et l'Archevêque de Chicago, puis 13 évêques dont trois des Etats-Unis.

Le sermon de circonstance a été prononcé par Mgr Shahan Recteur de l'Université catholique de Washington — sermon très solide et très brillant sur l'épiscopat comparé à la dignité paternelle. Le père nourrit la vie — il corrige — il commande et gouverne. L'évêque est père, essentiellement père, — source de la vie sacerdotale qu'il engendre, en donnant des prêtres à l'Eglise, — source de la vie chrétienne, puisqu'il est le premier dispensateur des sacrements. Il a eu de bonnes paroles pour les Oblats de Marie Immaculée, qui ont renouvelé de nos jours les merveilles de l'apostolat des premiers siècles. Il a mentionné les noms de Mgr de Mazenod et de Mgr Taché. Chose remarquable, le très digne recteur de l'Université de Washington qui a fait